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A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO, por seus membros, mediante
requerimento do DEPUTADO ADALTO DE FREITAS, vem manifestar seus aplausos ao Grupo Gazeta de
Comunicação, em virtude da realização do evento Gazeta Agro, cujo objetivo foi debater questões que
afetam diretamente o agronegócio, o desenvolvimento econômico de Mato Grosso, a política agrícola
desenvolvida pelo Mapa e a legislação ambiental.                                               

JUSTIFICATIVA

No dia 12 de março (segunda-feira) o Grupo Gazeta de Comunicação realizou o evento Gazeta Agro, cujo
objetivo foi debater questões que afetam diretamente o agronegócio, como as perspectivas econômicas, a
política agrícola desenvolvida pelo Mapa e a legislação ambiental.

Com a participação dos Ministros Blairo Maggi, da Agricultura, Pecuária e Abastecimento; Henrique Meirelles,
da Fazenda e José Sarney Filho, do Meio Ambiente, além de autoridades do Estado, houve espaço de
reflexão entre autoridades, representantes do setor, entidades representativas e pessoas que atuam no
agronegócio.

Dentre importantes temas debatidos para o agronegócio, foram abordadas questões que atrapalham o
crescimento do setor agroindustrial e do estado, como a falta de logística, a demora na liberação de
licenciamentos ambientais, a burocracia com a exigência de diversos documentos, as dificuldades que Mato
Grosso tem para com o FEX- Fundo de Exportação, a falta de apoio da União, o peso da logística no preço
das commodities e a abertura do mercado para as commodities brasileiras.

Neste sentido quero frisar que Mato Grosso é líder brasileiro na produção de soja, milho, algodão e girassol,
além de ser o maior produtor de carne bovina e possuir o 5º maior rebanho suíno. Inobstante ser o pilar
central da economia estadual e sua importante participação no resultado do Produto Interno Bruto do país,
ainda existem inúmeras barreiras que precisam ser derrubadas para viabilizar o fortalecimento do
agronegócio em nosso estado.

O debate realizado pelo Grupo Gazeta de Comunicação é importante instrumento para fortalecer o setor,
pois são abordadas as questões centrais que dificultam ou mesmo impedem que Mato Grosso se destaque
cada vez mais no mercado nacional e internacional.
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Parabenizo a brilhante iniciativa do Grupo Gazeta de Comunicação, pois é necessário cobrar do governo
federal medidas efetivas que objetivem o fortalecimento do agronegócio.

Com a participação dos envolvidos no contexto da produção, num debate democrático e aberto, as questões
podem ser melhor analisadas e estudadas alternativas viáveis para solucioná-las.

Deixo, pois, registrados aqui meus sinceros aplausos e cumprimentos a todos os que idealizaram o Gazeta
Agro, bem como a todos os que participaram dos importantes debates, que certamente redundarão em
medidas benéficas para o desenvolvimento da economia estadual.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 14 de Março de 2018

 

Adalto de Freitas
Deputado Estadual
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